



Aus dem Plenum

SCHLACHTHÖFE

Nach langen Diskussionen im Landwirtschaftsausschuss haben wir in dieser Woche einen Antrag verabschiedet, der die Missstände in den Niedersächsischen Schlachthöfen behebt. 755 Millionen Nutztiere werden jährlich in Deutschland geschlachtet. Das bedeutet Verantwortung und das muss Ansporn sein, die Prozesskette vom Verladen der Tiere auf dem landwirtschaftlichen Betrieb, über den Transport bis zur Schlachtung permanent zu analysieren und zu verbessern.

Dabei gilt es verschiedene Aspekte zu betrachten: Der eine ist das Tierwohl, ein weiterer Blickwinkel ist auf die Arbeits- und Lebensbedingungen des eingesetzten Personals zu legen. [\(zum Antrag\)](#)



BAHNVERKEHR VORANBRINGEN

Der verstärkte Personen- und Güterverkehr auf der Schiene stellt die Verkehrsinfrastruktur vor wachsende Herausforderungen. Im Bundesverkehrswegeplan 2030 sind für die Ertüchtigung der Teilstrecke Bielefeld–Hannover rund 1,8 Milliarden Euro vorgesehen. Ab 2021 soll gleichzeitig der Hauptbahnhof Hannover grundsanitiert und der Bahnknoten ausgebaut werden. Der Landtag bittet vor diesem Hintergrund die

Landesregierung, im Sinne der Bürger- und Öffentlichkeitsbeteiligung, Bürgerinnen und Bürger aktiv in die Suche nach geeigneten Lösungen für die Strecke und für Maßnahmen zum Lärmschutz einzubinden.

[\(Zum Antrag\)](#)



Beim Sommerfest der SPD Landtagsfraktion

BERUFLICHE BILDUNG STÄRKEN

Eine zentrale Säule für eine starke Berufliche Bildung in Niedersachsen ist die Lehrkräfte- und Unterrichtsversorgung. Die Unterrichtsversorgung an den Berufsbildenden Schulen hat sich im laufenden Schuljahr um 1,3 Prozentpunkte auf durchschnittlich 90,7 % erhöht. Dieses ist zwar eine positive Entwicklung, aber noch nicht zufriedenstellend. Wie auch an anderen Schulformen besteht im berufsbildenden Bereich akuter Fachkräftebedarf. Um hierauf individueller reagieren und eine gute Unterrichtsversorgung sicherstellen zu können, müssen die Berufsschulen bei der Personalplanung flexibel agieren können und die entsprechenden Ressourcen zur Verfügung gestellt bekommen. Zudem brauchen wir in Niedersachsen mehr grundständig ausgebildete Lehrkräfte für das Lehramt an Berufsbildenden Schulen, wozu es eines deutlichen Ausbaus an Studienkapazitäten bedarf. [\(Zum Antrag\)](#)



WEITERE THEMEN IM PLENUM

Stärkung von
Zukunftsinvestitionen und
Zukunftsvorsorge
[\(Zum Antrag\)](#)

Digitales Bauen in
Niedersachsen voranbringen
[\(Zum Antrag\)](#)

Erhalt seltener Nutztierassen
angemessen fördern!
[\(Zum Antrag\)](#)

Carsharing und
Elektromobilität voranbringen
[\(Zum Antrag\)](#)

Ermäßigten
Mehrwertsteuersatz auch für
elektronische Presse schnell
umsetzen
[\(Zum Antrag\)](#)

Zulassung für Medizinprodukte
reformieren
[\(Zum Antrag\)](#)

Versorgung von
Demenzkranken verbessern
[\(Zum Antrag\)](#)

Bürgermeisterwahlen

Nach 46 Jahren CDU hat Lars Krause von der SPD bei der Stichwahl am 16. Juni in Rastede den Bürgermeisterposten gewonnen.

Am 26. Mai hatte Matthias Huber es bereits wieder ins Rathaus von Apen geschafft. Herzlichen Glückwunsch!



Garten und Ambiente



Garten & Ambiente in Nordenham, beging den Auftakt mit Schirmherrn Olaf Lies. Die Landpartie besticht durch ein abwechslungsreiches Programm und einem tollen Angebot zum Stöbern und Kaufen.

Mädchenfußballturnier



Beim 6. Mädchenfußball-Sommerturnier des Kreissportbundes Wesermarsch mit den Gewinnerinnen aus der Grundschule Elsfleth.

transport logistic Messe



Mit dem Unterausschuss für Häfen und Schifffahrt bei der transport logistic Messe in München.

Ministerin Honé in Brake



Gemeinsam mit Ministerin Birgit Honé besuchten meine Bundestagskollegin Susanne Mittag, Franz-Josef Sickelmann, der Landesbeauftragte für regionale Lan-

desentwicklung, und ich die Kreisvolkshochschule Wesermarsch GmbH. Wir schauten uns das Pro Aktiv Center an und ließen uns die Arbeit dort vorstellen.

Zukunft der Grünlandwirtschaft

Als innovativster Grünland-Betrieb Deutschlands wurde auf der Tagung „Zukunft der Grünlandwirtschaft in Niedersachsen – Was können wir aus europäischen Erfahrungen für Niedersachsens Agrarpolitik lernen?“ der Biohof Butendiek von Familie Bruns ausgezeichnet. Niklas Bruns nahm die Auszeichnung entgegen.



Letzte Vernissage

Nach 40 Jahren und 200 Ausstellungen schließt Silke Trolldenier ihre Galerie am Wehlhamm. Ich war bei der Eröffnung ihrer letzten Ausstellung „Faszination Kunst“. Viele Gäste kamen um einer fantastischen Kunstexpertin „Danke“ zu sagen.



Treffen mit der GEW



Ich treffe mich regelmäßig mit den Kreisverbänden Ammerland und Wesermarsch der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft zum Austausch. Themen diesmal: Entlastung von Lehrkräften, angemessene Bezahlung, Überstunden, Lehrkräftemangel und mehr.

400 Jahre Kirchweih



Beim Festgottesdienst anlässlich des 400jährigen Kirchenjubiläums der St. Secundus Kirche in Schwei.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info